

Tagesordnungspunkt 20

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Nordost am 01. Juni 2011

Schaltung Signalanlage Platter Straße/Johannes-M.-Straße/Comeniusstraße

Antrag der Fraktion DIE LINKE:

Die Ampelanlage Platter Straße / Johannes-Maaß-Straße / Comeniusstraße ist mit Kontaktschleifen aus Richtung Maaß- und Comeniusstraße ausgestattet.

a) Die Schleifen reagieren oftmals nicht, wenn Radfahrer aus Richtung Maaß- oder Comeniusstraße in die Kreuzung einfahren wollen.

b) Die Fußgängerampeln in Richtung Maaß- und Comeniusstraße bleiben auch selbst dann rot, wenn der Verkehr auf der Platter Straße wegen des querenden Verkehrs aus und in Richtung Maaß- und Comeniusstraße stehen bleiben muss und es von daher keinen Grund gibt, dass Fußgänger dort nicht die Platter Straße überqueren können und vielmehr vorher selbst die Fußgänger-Schaltung manuell betätigen und auf die nächste Grünphase aus und in Richtung Maaß- und Comeniusstraße warten müssen. Das kann - ohne zwingenden Grund - etliche Minuten dauern (Selbstversuch). Beides ließe sich sicher mit sehr geringem Finanzaufwand ändern.

Beschluss Nr. 0060

Die Behandlung des Beratungsgegenstandes wird bis zur nächsten Sitzung am 17. August 2011 vertagt.

+

+

Verteiler:

100230 z.w.V.

Graffy
Ortsvorsteher